

●金権政治一掃へ。「金権腐敗政治を一掃するための請願署名」にご協力をお願いします。



現であります。私たち一人ひとりは非力かもしれないが今の社会を何とかしたいと希望の光を伝えることができるの

闘争で貨上げが勝ちとられていて、横山傑実行委員長(苦小牧地区労連議長)は、「この春

開かれ、参加した19団体と個人ら180人の労働者や市民は、大幅貨上げと平和・民主主義の実現を訴えました。

第95回メーデー苦小牧地区集会が1日、若草中央公園で開かれて、参加した19団体と個人ら180人の労働者や市民は、大幅貨上げと平和・民主主義の実現を訴えました。

会を実現するためには、政治を変えなければならない。苦小牧港が特定利用港湾に選定され、自衛隊などが平時でも

ヒコールを繰り広げました。

日本共産党の富岡隆、原啓司、森本健太の各苦小牧市議、三浦恵美子安平町議も参加し

て、開業目標は35年度末だ

たのに、自民党と経済界

の要望で前倒しされたのは

周知の事実。工事を急ぐな

かで、現場での死亡事故は

6件も起き、有害掘削土は

市民の不安の声に背を向

て強行搬入されました。十

分な技術的裏づけもなく、

田中角栄氏とも交流した

という、ある町の自民党青

年部長を務めたという方と

会いました。「金のことばかりで、もう自民党はダメだ。地方のことを考えていない」と立腹されていて、日本共

産党を友人にも広げると言

います。私も元気に訴えて

まわりたい。

畠山和也(はたやま・かずや)日本共産党元衆議院議員



メーデー苦小牧集会

大幅賃上げで希望ある社会

団結で軍拡やめ暮らし守る政治へ

訴えました。

各界から発言。勤医労は、

診療報酬が引き上げられたが、全ての職場での賃上げが

担保されておらず、職場に格差がもちこまれたと告発。新日本婦人の会は、学校給食の無償化を訴える署名を始めたので協力を訴えました。脱原

恵苦小牧地区委員長(苦小牧市議)、とまこまい広域農

協の松原正明理事参事が来賓として連帯あいさつ。小野寺委員長は、「生活が苦しいのに政府は何をやっているのかの怒りが広がっています。8時間働けば普通に暮らせる社会を実現するためには、政治を変えなければならぬ。苦小牧港が特定利用港湾に選定され、自衛隊などが平時でも

港を使えるようになる。軍拡

ではなく、暮らしといのちを

守るために、自民党政治を終

わらせましょう」と力を込め

テモ行進に加わりました。

岩渕議員は、石炭火力の延命策でなく、「省エネ、再エネの本格的な導入こそ、気候危機を開拓する道ではないの

う」と強調しました。

岩渕議員は、石炭火力の延

命策でなく、「省エネ、再エネの本格的な導入こそ、気候

危機を開拓する道ではないの

う」と強調しました。

岩渕議員は、石炭火力の延